



Christian Auer, Gerlinde Kohlroser und Roman Steinwender (v. li.). Foto: Lebenshilfe

Lebenshilfe im Normalbetrieb

Bruck, Kapfenberg. „Wir sind wieder mitten im Leben und voll in Bewegung“, freut sich die Geschäftsführerin der Lebenshilfe Bruck-Kapfenberg Gerlinde Kohlroser über die Wiederaufnahme des Normalbetriebs. „Während der Corona-Zeit musste ein Teil der Betriebe für die Gäste geschlossen werden“, sagt Christian Auer, Fachbereichsleiter für Arbeit und Beruf. Mit dem

Café Grillparzerstraße in Kapfenberg sperre nun auch die letzte Einrichtung der Lebenshilfe Bruck-Kapfenberg wieder ihre Türen auf. „Für unsere Kunden waren die Türen stets offen. Viele haben auch während der Ausgangsbeschränkungen gearbeitet. So wurden auch in der Corona-Zeit täglich 120 Mittagessen zubereitet und an die Partnerbetriebe ausgeliefert“, sagt Kohlroser.